



Wenn ich  
über die Erde erhöht bin,  
werde ich alle an mich ziehen.

(Joh.12.32)

Gestern, am 2. Fastensonntag gegen Abend, ist der Comboni-Missionar

## Bruder Linus Mischi

im Missionshaus Milland verstorben.

Bruder Linus wurde 1924 in Campill/Gadertal geboren. 67 Jahre lang war er Mitglied unserer Gemeinschaft. Wir danken Gott dass wir ihn solange haben durften und bitten ihn, dass er seinen treuen Diener reichlich belohnen möge. Br. Linus konnte seine Dienste so lange anbieten ohne dass er jemals ernsthaft krank gewesen wäre. Wir danken seinem Hausarzt Dr. Nardelli und allen Mitbrüdern und Freunden, die sich um ihn gekümmert haben.

Der Leichnam von Br. Linus ist in der Kapelle der  
Freinademetzkirche in Milland aufgebahrt.

Den Rosenkranz beten wir am Dienstag um 19 Uhr in der  
Freinademetzkirche Milland.

**Am Mittwoch, den 24.2.2016 findet um 14 Uhr das  
Requiem in der Maria am Sand Kirche statt, mit  
anschließender Beerdigung.**

Die Gemeinschaft der Comboni-Missionare  
Die Geschwister und Verwandten